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一般質問は YouTube で配信
しています。ぜひご覧ください。
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★ 井上みきお は、下記の内容で一般質問を行いました。
次号の「議会だより」に掲載されますので、ご覧いただきますようお願い申し上げます。
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今後の観光施策について

買い物支援について 後援会会長　挨拶

⑴全国旅行支援の効果は。
⑵「G7三重・伊勢志摩交通大臣会合」をどのように観光に
　つなげるのか。
⑶近鉄が開設するアウトドア体験型複合施設と市は
　どのように関わり、市内各地の誘客につなげるのか。
⑷多徳島の観光利用について、現在の検討や取り組みは。
⑸今後のインバウンドに対する観光施策は。
⑹旧学校施設の観光施設としての再利用は。

　

⑴各地区の商店が閉店している
　状況をどのように捉えているのか。

⑵移動販売開業の補助金を増やす
　考えはないのか。

⑶買い物支援としてタクシー利用の
　補助金を出す考えはないのか。

明けましておめでとうございます。

　皆様におかれましてはご健勝にて輝かしい新年をお迎えのことと

お慶び申し上げます。

昨年も新型コロナウイルス感染症により日常の生活が大きく変わり

辛い一年でした。

そしてなお、その困難な生活はいまだ続いています。

井上みきおは新型コロナウイルス発生時より正確な情報確認と発信

と多方面への支援等について一般質問を行ってきました。

また、水産業の海の環境改善・観光業の誘客増加・防災対策充実の

提言を行ってきました。

議会選出の監査委員としましても、更に令和5年10月末までの再選

を頂き、務めているところです。

井上みきお本人は皆様の期待を裏切らぬよう一生懸命勉強し、議員

活動に取り組んでいく所存でございます。

私も後援会会長の重責を全う致しますように議員と一つになって

懸命に働かせて頂く決意でございます。

今年も井上みきお後援会は皆様との意見・情報交換の場

『みなさんの想いを聞く会』を状況確認しつつ、感染症拡大防止の

対策を講じ、開催したいと考えています。

　どうか今後とも皆様の変わらぬ温かいご支援ご協力をお願い

申し上げまして年頭の挨拶とさせて頂きます。

　　　　　　　　　　　令和 5 年 1 月吉日

　　　　　　　　　　　井上みきお後援会 会長　　山村　栄蔵

木々の生い茂る多徳島


